

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Un service de déménagement à but non lucratif de Montréal fait face à une augmentation de la demande de services de la part de personnes survivantes fuyant les abus.**

**Appel urgent pour des dons et du soutien financier afin de répondre à la hausse de demandes**

Le 9 juin 2023 - Montréal, Québec - [Transit Secours Région Montréal](#)

Transit Secours Région Montréal, un organisme à but non lucratif, connaît une hausse sans précédent de demandes pour ses services de déménagement sans coût pour les personnes survivantes fuyant la violence. Au cours des six derniers mois, les appels pour du soutien ont doublé. À l'approche de la saison de déménagement, les demandes d'aide pour les survivant·e·s en crise sont plus élevées que jamais. L'organisation a besoin de soutien financier supplémentaire d'urgence afin de pouvoir répondre à cette demande et permettre aux survivant·e·s de transitionner vers une vie sans violence.

Établi en 2020, Transit Secours Région Montréal est le seul service de ce genre, comptant sur des bénévoles et des dons privés pour offrir ses services vitaux. L'organisation doit de toute urgence obtenir un renforcement financier de 250 000 \$ pour pouvoir soutenir les familles fuyant la violence jusqu'à la fin de l'année.

Cette hausse de demande correspond à une tendance récente à travers la province: les services en violence conjugale débordent et un trop grand nombre de survivant·e·s ne sont pas en mesure d'obtenir les services nécessaires.

Transit Secours Région Montréal déménage actuellement jusqu'à 28 familles par mois de foyers violents vers des lieux sécuritaires, tels que les maisons d'hébergement. Toutefois, le nombre de demandes reçues indique que l'organisation pourrait desservir de 60 à 70 familles par mois dans la région du Grand Montréal.

Pour répondre à cette demande accrue, un appel du cœur est lancé aux entreprises locales et à l'ensemble de la communauté. Les commandites d'entreprise, les individus, les gouvernements municipal et provincial, et les fondations familiales ont le pouvoir d'offrir la sécurité aux personnes fuyant la violence.

**CITATIONS:**

**Direction de succursale, Renata Fuchs Militzer:**

*« Transit Secours connaît une hausse sans précédent du nombre d'appels pour des déménagements au cours des six derniers mois. À l'approche de la saison de déménagement, nous anticipons une forte*

*augmentation de demandes pour notre service. Nous ne pouvons pas demander plus à nos incroyables bénévoles sans un investissement dans notre infrastructure.*

*Transit Secours comble une lacune importante. Aucun service de ce genre existe au Québec. Nous recevons régulièrement de la rétroaction des client·e·s et du personnel des maisons d'hébergement indiquant que notre service est vital afin d'aider à briser le cycle de la violence.*

*Le lieu le plus dangereux en ce qui concerne la violence basée sur le genre est le domicile. Le moment le plus risqué est lorsqu'une personne survivante dévoile son intention de quitter l'agresseur·se. Nos bénévoles si dévoué·e·s sont ici pour prêter main forte, toutefois nous avons un besoin de soutien financier supplémentaire pour répondre à la hausse. »*

**Citation d'un·e survivant·e, client·e de Transit Secours:** « Lorsque je suis arrivé·e à la maison d'hébergement, je me suis dit qu'il n'y avait aucune façon que je verrais mes effets personnels et ceux de mon fils. Vous m'avez aidé·e à garder des milliers de dollars en meubles et en jouets. Encore mieux, vous m'avez aidée à récupérer les effets petits, mais importants, comme les premiers dessins [de mon fils] et ses photos de bébé. Grâce à vos bénévoles, je sais que je n'aurai plus jamais besoin de retourner à mon ex. »

#### **Faits en bref:**

- En 2021 et 2022, Québec a connu un alarmant 26 féminicides par année (source: Observatoire canadien du fémicide pour la justice et la responsabilisation)
- Seulement 1 sur 5 personnes survivantes au Québec rapporte des cas de violence à la police (INSPQ, 2009)
- La région de Montréal est la plus touchée dans la province. 23 % des femmes dans une relation rapportent avoir subi de la violence conjugale. (Faculté de Médecine, U de Sherbrooke, 2022)

#### **Liens connexes:**

- [Faire un don](#)
- [Succursale de la Région Montréal](#)

#### **Au sujet de Transit Secours:**

Transit Secours Région Montréal est une succursale de Transit Secours, une organisation portée par des bénévoles et offrant des services de déménagement et d'entreposage gratuits aux individus et aux familles fuyant la violence. En collaboration avec les entreprises locales et les agences communautaires, Transit Secours soutient les personnes, surtout les femmes et les enfants, en transition vers une vie sans violence. Depuis son lancement en 2020, Transit Secours Région Montréal a complété plus de 450 déménagements, grâce à la participation de plus de 100 bénévoles qui soutiennent les survivant·e·s en transition vers la sécurité. TSRM est fier d'avoir remporté le prix *Médaille de la Paix 2022* des YMCA du Québec dans la catégorie "Organisme pour la paix".

Pour tout renseignement veuillez communiquer avec [media@transitsecours.com](mailto:media@transitsecours.com) ou visitez notre [site Web](#).

FOR IMMEDIATE RELEASE

## **Montreal non-profit mover faces surge in demand for services from survivors fleeing abuse.**

### **Urgent call for financial support to meet increase in demand**

**June 09 2023 - Montreal, Quebec - [Shelter Movers Montreal Region](#)**

Shelter Movers Montreal Region, a local non-profit, is seeing an unprecedented surge in demand for its no-cost moving services for survivors fleeing abuse. In the past six months the number of survivors asking for support has doubled. With moving season approaching, calls for support from survivors in crisis are higher than ever. The organization needs additional urgent financial support to meet this demand and allow survivors to transition to a life free from violence.

Established in 2020, Shelter Movers Montreal Region is the only service of its kind, relying on volunteers and private donations to offer its crucial services. The organization is faced with an urgent need for a financial reinforcement of \$250,000 to sustain families fleeing from abuse through the remainder of the year.

This heightened demand aligns with a recent trend across the province: services supporting survivors of violence are regularly having to turn away clients because they are overflowing.

Shelter Movers Montreal Region currently moves up to 28 survivors per month, from abusive households to safe locations, like women's shelters. However, current requests suggest the organization could be serving 60-70 families per month in the greater Montreal area.

To meet the demand, a heartfelt appeal is being extended to local businesses and the community at large. Corporate sponsors, individuals, municipal and provincial government and family foundations have the power to provide a safety net for those escaping abuse.

#### **QUOTES:**

##### **Chapter Director, Renata Fuchs Militzer:**

*"Shelter Movers is experiencing an unprecedented surge in calls for moves in the past six months. With the moving season upon us, we anticipate the demand for our service to further increase. We cannot ask more of our incredible volunteers without an investment in our infrastructure.*

*Shelter Movers is filling a critical gap. No other service of its kind exists in Quebec. We regularly receive feedback from clients and shelter workers that our service is crucial to helping break the cycle of violence.*

*The most dangerous place for gender-based violence is in one's own home. The most dangerous period is when a survivor announces their intention to leave their abuser. Our dedicated volunteers are here to lend a hand, but we need additional financial support to address this surge."*

**Quote from survivor, client of Shelter Movers:** "When I arrived at the shelter, I figured there was no way I would see my or my son's stuff again. You helped me keep thousands of dollars in furniture and toys. Even better, you helped me get the small but important things, like his first drawings and baby pictures. Thanks to your volunteers, I know I will never need to go back to my ex again."

**Quick facts:**

- In 2021 and 2022, Quebec saw an alarming 26 femicides per year (source: Canadian Femicide Observatory for Justice and Accountability)
- Only 1 in 5 of survivors in Québec report abuse to police (INSPQ, 2009)
- The Montreal region is the most affected in the province. 23% of women in a relationship have reported experiencing conjugal violence. (Faculty of Medicine, U de Sherbrooke, 2022)

**Related Links:**

- [Donate](#)
- [Montreal Chapter](#)

**About Shelter Movers:**

Shelter Movers Montreal Region is a chapter of Shelter Movers, volunteer-powered charitable organization providing moving and storage services at no cost to individuals and families fleeing abuse. We collaborate with local businesses and community agencies to support people, primarily women and children, as they transition to a life free of violence. Powered by over 100 volunteers in Montréal, since its launch in 2020, Shelter Movers Montreal Region has completed over 450 moves, supporting survivors as they transition to safety and is the proud recipient of the 2022 of the YMCAs of Quebec Peace Medal in the category Organization for Peace.

For more information, please contact [media@sheltermovers.com](mailto:media@sheltermovers.com) or visit our [website](#).